

Éviter les hautes températures pour laver le linge

Écrit par Nico

Lundi, 21 Avril 2008 10:00 - Mis à jour Mardi, 22 Avril 2008 00:15



L'utilisation de la **machine à laver** peut représenter jusqu'à 7% de la **consommation énergétique**

d'un foyer.

Le **e de l'eau**

chauffag

pour les

lessives

est à prendre au sérieux.

Plutôt que de laver votre linge à 90°C, vous pouvez choisir une **température** de 60°C. De la même manière, lorsque les étiquettes et les manuels préconisent un lavage à 60°C, réglez le **thermostat**

sur 40°C (et pour les machines à 40°C, passez à 30°C). Il est possible d'éviter la production annuelle de 5kg de CO² en pratiquant ce geste de manière systématique.

Historiquement, la lessive à très haute température permettait de rendre le linge plus propre. Fini le lavage à la main de nos grands-mère ! Le progrès nous a mis entre les mains des appareils qui sont tout aussi efficaces à des températures plus douces. Faites le test, vous verrez qu'il n'y a pas de différence !